



### **Kurzvorstellung**

Mein Name ist Ruth Hänel, ich wohne seit meinem 10. Lebensjahr in Oranienburg und bin ebensolange in der St. Nicolai-Gemeinde zu Hause. Ich singe mit Freude seit 1976, nach dem Abschluß meines Studiums der Finanzwirtschaft, im ökumenischen Chor unserer Gemeinde.

In den siebziger und achtziger Jahren engagierte ich mich auch in der Kinderarbeit.

Ich bin seit vielen Jahren im Beirat unserer Gemeinde tätig, beteilige mich am Dienst in der offenen Kirche und helfe seit meinem Eintritt ins Rentenalter aushilfsweise im Gemeindebüro mit.

Außerdem trage ich Gemeindebriefe aus und bringe mich bei manch anderen Tätigkeiten im Gemeindeleben unterstützend ein.